
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Rokoko ist ein  in der Geschichte der Kunst.

Die Zeit des Rokoko war im 18. Jahrhundert,

etwa in den  von 1720 bis 1780.

Es begann also vor zweihundert Jahren.

Der Stil ist verspielter und leichter

als in der  davor.

Das war der Barock.

Die Zeit nach dem Rokoko ist der .

Dort ist a'es einfacher und schlichter.

Der Name Rokoko hat mit einem Fremdwort für  zu tun.

Viele Verzierungen haben die Form einer Muschel.

Diesen Schmuck gibt es an Wänden,  und Möbeln.

Besonders beliebt waren auch Tassen, Te'er und andere Dinge aus

.

Die waren auf eine besondere Art bemalt.

Sie kamen aus .
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